FCC CONSTRUCCION S.A. DESHACE SU ALIANZA CON GERIL EN RELACIÓN CON EL GRUPO CONSTRUCTOR PORTUGUES ENGIL

FCC Construcción y Geril han decidido deshacer el pacto de asociación que tenían suscrito con relación a Engil, y vender en la O.P.A. en curso las acciones de dicha sociedad de las que ambos son titulares.

Como ya se anunció en su día, el planteamiento de la actuación de FCC Construcción S.A. en el campo internacional se orienta a la toma de participación en el capital de sociedades con una buena implantación en sus respectivos mercados, manteniendo el Grupo FCC una posición minoritaria en el accionariado que le permita, en unión del socio local, tener conjuntamente el control de la empresa.

En coherencia con esta línea de actuación se llevó a cabo la asociación con Geril S.G.P.S., primer accionista de la constructora portuguesa Engil.

La posterior Oferta Pública de Adquisición de acciones de Engil nucleada en torno a la también empresa constructora portuguesa Mota & Companhia suponía que, a fin de mantener el control de aquella sociedad, FCC Construcción y su socio portugués debían de formular una O.P.A. competidora.

Geril no desea incrementar su participación actual en Engil lo que implica que, en el caso de que tuviera éxito la O.P.A. competidora que eventualmente se formulara, conduciría a que FCC Construcción S.A. estuviera en una posición de mayoría en el capital social de Engil, lo que iría en contra del esquema de actuación que se ha planteado FCC Construcción, en cuanto a tener una posición de accionista minoritario en las sociedades a través de las que actúa en cada país.

A esta situación se ha unido la reciente revisión del precio de la acción de la O.P.A. en curso, pasando de 1.900 a 2.000 escudos por título, por lo que finalmente FCC Construcción y Geril han decidido concluir su asociación y acudir ambos a la mencionada O.P.A.

FCC Construcción mantiene la filosofía antes comentada en cuanto a su implantación internacional y reafirma su interés en estar presente en el mercado portugués de la construcción, cuya actividad se canaliza a través de su filial Ramalho Rosa Cobetar, que en el pasado ejercicio alcanzó una cifra de negocios del orden de los 18.000 millones de escudos.